



Mission de l'Église

ACCUEILLIR ET ACCOMPAGNER LES FAMILLES D'AUJOURD'HUI

Le pape Paul VI qualifiait l'Église « *d'experte en humanité* ». Nombreuses sont les initiatives prises par l'Église, ou sous son égide, qui montrent que les chrétiens incarnent la miséricorde du Christ. Dans la lettre du pape François aux époux, le 26 décembre 2021, à l'occasion de l'année Famille Amoris Laetitia, il leur dit : « *Vous avez pour mission de transformer la société par votre présence dans le monde du travail et de faire en sorte que les besoins des familles soient pris en compte.* » L'accueil et l'accompagnement des familles sont une tâche essentielle des chrétiens en général et, *a fortiori*, des diacres. François s'adressait en vidéo aux participants du forum Amoris Laetitia, le 9 juin 2021 : « *La coresponsabilité, dans le cadre de la mission, appelle les époux et les ministres ordonnés à coopérer de façon féconde dans le soin de la sauvegarde des Églises domestiques.* » Nous le voyons à travers nos missions, la tâche est immense. En dehors de la mise en œuvre de nos compétences, de l'écoute qui nous incombe, il nous appartient de vivre dans la confiance au Christ. Ainsi, les chrétiens ont à cœur d'être proches de ceux qui souffrent de la solitude, de la maladie, de l'éloignement des leurs quand ils sont incarcérés, des couples qui ne s'entendent plus... Nous devons les accompagner et leur annoncer que, même dans les difficultés, le Christ est à leurs côtés. Nous sommes les ambassadeurs de sa miséricorde, montrons-leur que la communauté ecclésiale est comme une maison paternelle où chacun a sa place. ■